



Cámara de Diputados de la Provincia de La Pampa

**BLOQUE JUSTICIALISTA**

**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE LA PAMPA**

**RESUELVE**

- 1.- Declarar de interés Legislativo el libro denominado “Cuento que Suena a Río” de autoría de la Lic. Patricia Lobos, publicado por la Editorial Del Naranjo.-
- 2.- Invitar al Poder Ejecutivo Provincial a declarar el libro denominado “Cuento que suena a Río” de Interés Provincial, dada la relevancia de la temática.-



Cámara de Diputados de la Provincia de La Pampa

## **BLOQUE JUSTICIALISTA**

### **FUNDAMENTOS**

El libro denominado “Cuento que Suena a Río” de autoría de la licenciada Lobos Patricia, es el resultado de años de trabajo donde la autora pampeana enseña a los alumnos y alumnas de distintos colegios la historia de nuestra población pampeana y lo sucedido con el río Atuel.

Para su concreción la autora piquense realizó un exhaustivo trabajo de investigación, contactándose con pobladores del lugar y pobladores del bosque de Caldén pampeano con el fin de conocer su fauna y su flora. Asimismo investigó sobre como los pobladores originarios “Ranculches” protegían dicha zona y los recursos hídricos del lugar.

La obra literaria despliega en 20 páginas la historia de un grupo de animales oriundos del oeste pampeano, siendo el zorro el personaje principal llamado Pepe, los cuales ante la ausencia de agua en el río se ven perjudicados en su flora, debiendo modificar su hábitat natural ; generando en Pepe y el resto de los animales una gran tristeza y desolación al ser despojados de un recurso vital.

Una vez narrado dicho cuento, la editorial “Del Naranja” designa a la artista y diseñadora gráfica Cecilia Molinuevo a fin de poder ilustrar lo descripto.

Cabe mencionar, que Patricia Lobos , es Licenciada en Educación Especial y Profesora de Jardín de Infantes, desarrollando su actividad en distintas escuelas como narradora oral poniendo el eje en temas concernientes a la valoración de la región, al lenguaje regional, a la identidad pampeana.

La licenciada desempeña su labor junto niños y niñas con diagnóstico de discapacidad mental, muchos de ellos derivado del autismo, utilizando el títere como objeto intermediario para acercarlos a la realidad y como elemento comunicativo. Asimismo trabaja en colegios como maestra en apoyo a la inclusión, abordando determinadas temáticas, a fin de lograr mayor comprensión.

La autora cuenta con varias publicaciones, la mayoría realizada a partir de talleres con niños y niñas, entre las que se pueden destacar, “Desde atrás del alambrado” publicada por la Universidad Nacional de Catamarca; “Algunas



Cámara de Diputados de la Provincia de La Pampa

### **BLOQUE JUSTICIALISTA**

Constelaciones para otros Cielos”; “De amaneceres y madrugadas”; “Una vez había un cuento”, entre otros.

Consideramos esta obra de gran valor, ya que a través del mismo se puede contar y enseñar a los niños y niñas pampeanos la importancia del río Atuel y el significado que posee para nuestra población su despojo. Como también los aspectos idiosincráticos que posee el mismo, como es la regionalización del lenguaje y la descripción del contexto, contado desde un género literario como lo es el realismo mágico.

Por los motivos expuestos y los que se expondrán en el recinto, es que solicito a las legisladoras y los legisladores que con su voto acompañen el presente proyecto.